
                              令和 4 年 5 月２３日 

・杉並区立中瀬中学校 学校運営協議会だより 【令和 4 年 4 月】・ 

  中瀬中学校 学校運営協議会 

                                  会長 篠原 宣武 

・令和 4 年 4 月 25 日学校運営協議会の概要・  

 

1. 新入生 178 名を迎え全校生徒 477 名、「新 1 年生は挨拶もよく明朗闊達、夫々の小学校で良い習慣を

身に付けてきている。全校生徒にコロナ感染者はおらず順調そして活発に新年度をスタート」との報

告が有りました。今年は中瀬誕生 75 年目、校舎改築も始まります。引き続き新型コロナに気が抜け

ない状況が続きますが、慎重そして良好な学校運営を期待したいと思います。 

【補足】  

入学式での校長式辞・教職員の異動・新年度の学校組織と分担・感染症拡大防止対策などを含めた保

護者への要請など 学校通信 NO426 号（4 月 8 日発行）に記載されていますのでご精読を。 

 

2, 5 月 21 日予定の体育大会は現校庭での最後の大会です。 

校舎改築に伴い部活も影響を受けます。当校は伝統的に多くの部活動を維持できており、区内ではユ

ニークな部類です。校舎改築の影響を最小限に抑え、有意義な活動継続を期待します。 

【補足】 

少子化で学校単位のスポーツの場の確保が難しい→廃部で子供の選択肢減少・教員の多忙・指導者問

題などで 部活は歴史的転換期にあるようです。【4 月 26 日に文科省スポーツ庁が「運動部活動の地

域移行に関する検討会議」を開き、公立中学校の休日の部活を地域にゆだねる「地域移行」を 2023

年度からの 3 年で進めることを掲げた】との報道が有りました。「将来に向け平日活動の移行も推奨

する」とされており今後様々な議論が進むと思われます。推移を注視する必要があります。 

 

3. ①タブレットの活用は生徒だけでなく保護者と学校との諸連絡にも範囲が広がっています。 

PTA では LINEworks を使い ペーパーレス・情報伝達向上に積極的に取り組んでいます。 

状況を伺い意見交換しました。 

②教育委員会から示された運営協議会の運営についての要請を改めて確認しました。 

オンラインによる会議開催・会議の公開・保護者や地域住民への情報提供・協議会だより・学校

HP への掲載 などです。 

③年度の早い時期に・生徒会役員との懇談・PTA との情報交換 を行うことを予定していす。 

以上  

今後の運営協議会予定   5 月 30 日（月）15：00～  6 月 27 日（月）15：00～    

          7 月 11 日（月）14:00～ 

（CS 広報 月刊版） 


